



笑顔いっぱい

中曽根小学校便り

No. 2

R5.04.14



朝から暖かな春の日差しが降り注ぐ中、今日も子どもたちが元気に登校してきました。

6年生が毎朝、正門と運動場側の北門とで挨拶の声掛けをしてくれています。朝から子どもたちの元気な「おはようございます」の音が響き渡る中曽根小学校です。

JRC（赤十字）の精神が伝統としてしみわたっている中曽根小学校の子どもたちは、挨拶の声掛けだけでなく、草引きをしたり、落ち葉掃きをしたり、「気づき、考え、行動する」子どもたちがたくさん育っています。

49名の新入生を迎えました

11日に入学式があり、49名の新入生を迎えました。

式辞では、「友達も自分も大切にすること」「元気な挨拶をすること」「助け合ってがんばること」の三つのことをお願いしました。

今朝の集団登校も頑張って歩いてきていました。慣れない小学校生活。きっと疲れもたまってくることでしょう。おうちでの声掛けをよろしくお願いします。



始業式で子どもたちに話したこと

10日に始業式が行われ、令和5年度がスタートしました。始業式では、2～6年生に次の三つのことをお願いしました。入学式の式辞と内容は同じです。

- 1 いのちを大切にしましょう
- 2 明るく元気な挨拶をしましょう
- 3 みんなで助け合って頑張りましょう

の三つです。一つめはかけがえのないたった一つの命。友達の「いのち」も自分の「いのち」も、傷つけたり、つらい思いをさせたりすることのないよう考えて行動しましょうということです。二つめは、挨拶は人と人をつなぐ魔法の言葉であること。また、「ありがとう」や「ごめんなさい」などの相手を大切にすること。三つめは、しんどい思いをしている人や困っている人を見かけたら、声を掛けて、最後まで一緒に頑張ってもらいたいということをお話しました。



お詫びと訂正

学校便り1号で二か所ミスがありました。申し訳ありません。新採転入教職員は7名ではなく9名です。松本先生の前任は三島小ではなく妻鳥小です。訂正させていただきます。

※ 裏面に、5月の下校予定時刻を載せています。変更がある場合もあります。変更がある場合は、メール等でお知らせします。ご了承ください。